

RESPUESTA DE PRESIDENCIA A CIPER CHILE

11 de diciembre de 2024

Efectivamente Miguel Crispi, en su rol de jefe de asesores de la Presidencia, sostuvo una reunión con Antonio Zou, representante de la empresa Huawei Chile y Francisco Sepúlveda, en la previa de la gira del Presidente y su comitiva de Estado a China. Esta reunión fue solicitada el 6 de septiembre de 2023 y se concretó el 8 del mismo mes. En esta reunión no participó el Presidente de la República. Su contenido constó de una presentación del impacto de Huawei en Chile.

Como es de público conocimiento, el Presidente se reunió el 17 de octubre de 2023 en Beijing con el presidente del directorio de Huawei, Liang Hua, y el gerente general de Huawei Chile, Guo Yi. En la reunión también participó la ministra secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, el ministro de Transporte y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz y el embajador de Chile en China, Mauricio Hurtado. Se abordaron temas como los desafíos para que distintos grupos de la sociedad civil puedan tener mejor acceso a las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Durante el encuentro, el Ministerio Secretaría General de Gobierno y Huawei Chile suscribieron un trabajo conjunto para potenciar herramientas de alfabetización digital, especialmente enfocadas en organizaciones sociales. A través del memorando de entendimiento (MOU), la Segegob y Huawei Chile colaboraron entre otros temas, en programas de educación digital y capacitaciones que contribuyen a reducir la brecha digital que existe, por ejemplo, en sectores más vulnerables, zonas rurales y en la población encabezada por personas mayores.